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3. Lecture et adoption de l’ordre du jour
 

Proposition 2006-06-01 
Monsieur Jean-Marie Cyr propose l’adoption de l’ordre du jour.  Madame Martine Michaud  
appuie.  ADOPTÉE. 
 

4. Adoption du procès verbal de la 10e réunion régulière 
  
Proposition 2006-06-02 
Monsieur George LaBoissonnière propose l’adoption du procès verbal de la 10e réunion 
régulière.  Madame Jeanne Da Gauthier appuie.  9 oui 1 abstention ADOPTÉE. 
 

5.  Affaires découlant du procès verbal
7. Correspondance :   Une lettre fut envoyée au Ministre Williams relativement à l’appuie 

du CÉD à la demande de Monsieur Béland et Madame Rahm.  

 

8c. PÉÉ :  Le rapport du PÉÉ de la Cité des Jeunes est disponible à la CDJ et au bureau 

du District pour visionnement. 

 

11. Prix d’excellence dans l’enseignement : Le comité formé pour le prix d’excellence dans 

l’enseignement s’est réuni.  Le choix de la candidature retenue sera annoncé par le 

Ministre Williams. 

 

6. Correspondance
- Lettre au Ministre Williams relativement au budget provincial 2006-2007. 

- Copie d’une lettre adressée à Mario Pelletier du Ministre Williams relativement à la 

compression salariale. 

- Copie d’une lettre adressée à Michelle Givskud, présidente CPAÉ de l’Académie 

Notre-Dame, du Ministre Williams relativement aux tests de qualité de l’air de l’AND. 

- Copie du communiqué du protocole d’entente de la FCENB. 

 

7. Rapport du directeur général 
 

a) Nominations 
Madame Lilianne Levesque est nommé directrice adjointe à l’école Mgr-Martin pour les 

5 prochaines années.  Monsieur Christian Lamarche est nommé directeur adjoint à 

l’école Écho-Jeunesse pour les 5 prochaines années.  Madame Maryse Levesque est 
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nommé mentor en douance.  Madame Denise Dufour est nommée directrice par 

intérim de l’école Marie-Immaculée pour la prochaine année scolaire. 

 

b) Comité écoles de St-Quentin  
Suite à la dernière réunion du CÉD, Monsieur Beaulieu a fait des contacts pour 

combler les divers postes au sein du comité des écoles de St-Quentin.  Monsieur 

Robert Beaulieu, maire de St-Quentin, accepte de siéger au comité à titre de membre 

de la communauté.  Madame Émelda Chiasson-Côté, directrice de la PAJS, accepte 

de siéger au comité à titre de représentante de son école et Madame Josée St-Pierre, 

enseignante à l’école Mgr-Martin, accepte de représenter cette école. 

 

Proposition 2006-06-03
Monsieur George LaBoissonnière propose Monsieur Benoit Castonguay et Madame Jeanne Da 
Gauthier pour siéger sur le comité des écoles de St-Quentin et Kedgwick.  Madame Line Côté-
Page appuie.  ADOPTÉE. 

 

 

c) Académie Notre-Dame   
Une copie du rapport de la spécialiste qui a fait les tests de la qualité de l’air de 

l’Académie Notre-Dame, a été remise aux membres.  Monsieur Beaulieu nous fait part 

du plan d’action du District.   

 

d) Résultats préliminaires aux évaluations externes 
Monsieur Beaulieu présente des résultats préliminaires des évaluations externes.   

 

e) Fin d’année scolaire 2005-2006 
Monsieur Beaulieu fait un bilan de la présente année scolaire qui tire à sa fin.     

 

f) Lancement école entrepreneuriale 
Monsieur Beaulieu relate les évènements entourant le lancement officiel de l’école 

entrepreneuriale Régionale-de-Saint-André. 

 

8. CAHM – ordinateurs portatifs
Messieurs Roberto Gauvin et Nelson Magoon présentent le projet d’accès à des ordinateurs 

portatifs par les élèves du Centre d’Apprentissage du Haut-Madawaska. 

 

9. Congrès annuel de la FNCSF et AGA de la FCENB 
 a)   Le congrès annuel de la FNCSF aura lieu à Halifax du 19 au 21 octobre 2006. 



 4

  

 

 

Proposition 2006-06-04
Monsieur George LaBoissonnière propose Mesdames Line Côté-Page, Martine Michaud et 






	Jean-Marie Cyr, Sous-district 6   Johane Thériault-Girard, D
	Louise Désilets, sous-district 7

